

BIG ISSUE

Dandim 1006/Bjr Kumpulkan Prajuritnya Berikan Arahan Penekanan Panglima TNI

Maskuri - BANJAR.BIGISSUE.ID

May 2, 2023 - 16:14



Dandim 1006/Bjr Kumpulkan Prajuritnya Berikan Arahan Penekanan Panglima TNI

MARTAPURA - Ratusan Prajurit dan Pns berkumpul menerima ' JAM DAN ' Komandan Kodim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring di Halaman Apel Mokodim . Selasa (2/5/23).

JAM DAN , merupakan salah satu wadah komunikasi langsung antara pimpinan dengan anggota, guna memberikan informasi penting, darurat dan mendesak, serta untuk mengetahui sejauh mana kondisi anggota secara langsung.



Pada kesempatan tersebut Dandim menyampaikan beberapa arahan penting Panglima TNI dan Kasad yang harus dipedomani saat Apel Pangkotama Dansat Tiga Matra TNI AD, AL dan AU melalui Vicon.

Beberapa penekanan dari Panglima TNI juga dari Kasad agar informasi ini sampai ke Seluruh Prajurit khususnya Kodim 1006/Bjr

Menyikapi kejadian dua bulan terakhir ini , ada 9 kejadian beruntun dari bulan Maret 2023 Lima Kejadian dan 4 kejadian bulan April sampai terjadi kembali terakhir itu di Sorong.

Menyikapinya banyaknya kejadian tersebut Panglima TNI memberikan atensi bahwa kita prajurit harus berhati-hati menyikapi hal ini dan bisa mengambil positif apalagi teknologi yang maju pesat Semarang.

Kita TNI sudah tentu mempunyai tugas masing-masing, Polri juga mempunyai tugas yang menjadi fungsinya pengayoman, jadi spa yang kita lihat dimedia sosial dan juga berita di televisi tidak usah terprovokasi dengan ada isi pemberitaan yang belum tentu jelas permasalahannya.

Dandim menekankan kembali bahwa memasuki pertengahan Tahun 2023, sudah dimulai tahapan tahun politik untuk pemilu serentak 2024 nanti, sehingga bagi seluruh prajurit, ditekankan untuk tidak terlibat dalam politik praktis ataupun memihak salah satu calon partai." Tegasnya"

Babinsa mempunyai tugas diwilayah sinergitas dengan Instansi terkait tetap dilakukan sebagai wujud bahwa TNI masih solid.

Terakhir, Dandim berpesan, agar para prajurit dan PNS Kodim 1006/Bjr terus

menjaga kesehatan dengan menerapkan pola hidup sehat, yakni gaya hidup yang memerhatikan semua aspek kondisi kesehatan.

Tak hanya soal makanan, tapi juga kebiasaan dalam berolahraga dan menjalani gaya hidup.

“Dengan menerapkan pola hidup sehat, berbagai penyakit dan masalah kesehatan dapat dicegah. Tubuh pun bisa tetap bugar dan mampu melakukan berbagai aktivitas tanpa hambatan. Untuk itu, ayo mulai terapkan pola hidup sehat dari sekarang,” pungkas Dandim..(pendim1006).